

DER BUNDESMINISTER FÜR AUSWÄRTIGE ANGELEGENHEITEN DR. ALOIS MOCK

Lieber Freund!

Für Dein Schreiben vom 19. Juli 1989, in dem Du mich auf das Eröffnungskonzert der Salzburger Festspiele am Domplatz unter Mitwirkung von Friedrich Gulda, Herbie Hancock und Fred Zawinul aufmerksam gemacht hast, danke ich Dir sehr herzlich.

Ich habe bereits vom großartigen Publikumsecho gehört, welches der IBM Bösendorfer Computerflügel bei anderen Gelegenheiten gefunden hat.

Da die aus privatem Kultursponsoring in Österreich zur Verfügung stehenden Mittel im internationalen Vergleich äußerst gering sind, ist eine Unterstützung, wie in diesem Fall durch IBM, über alle Maßen begrüßenswert.

Ich bedaure es, daß mir aus terminlichen Gründen eine Teilnahme am Eröffnungskonzert nicht möglich sein wird

und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Herrn

Dr. Gerhard FELTL

IBM Haus 1020 Wien